

Bx4391

14

130

NOUEES par l'at, dans la prière et les bonnes œuvres, au bien spirituel et temporel du clergé, des séminaristes et spécialement des séminaristes pauvres, les PETITES FILLES DE SAINT-JOSEPH ne nourrissent aucune autre ambition que celle d'accomplir leur mission dans le silence et la modestie de la vie cachée.

Pareeque, pourtant, il est utile à leur œuvre même et au bien que Dieu digne faire par leurs mains qu'elles soient plus connues, pour répondre aussi aux demandes d'informations qu'elles reçoivent souvent de personnes désireuses de les assister ou de se joindre à elles, et enfin, pour se conformer à la direction, si paternelle à leur égard, de l'autorité supérieure, les Petites Filles de Saint-Joseph publient aujourd'hui, par la mise en brochure des pièces qui vont suivre, un précis historique de leur Institut et le compte-rendu des fêtes de leur cinquantenaire de fondation, célébrées à Montréal, le 25 avril 1907.

Que le Bon Dieu, auteur de tout don et dispensateur de toute grâce, bénisse et récompense à jamais tous ceux qui leur ont été bienveillants !

Montréal, septembre 1907.